

Professionalisierung

Sonntag, 30. November 2014

Die Professionalisierung schreitet voran, für immer mehr Bereiche gilt sie bzw. wird sie gefordert. Das bedingt und fördert ein Ausbildungs- und Zertifikatswesen, welches schlussendlich ein Regime von Experten absichert. Insgesamt werden damit Abhängigkeiten vertieft, Unmündigkeiten verlängert und gestärkt, eine Art von Infantilisierung fortgeführt, kurz, der „verwaltete“ Mensch stärker ein- und angepasst.

Kolumne „Wort zum Sonntag “ von Haimo L. Handl, 30. 11. 2014